

Les jeunes et leurs accompagnateurs sont heureux de
l'accueil et des bons emplacements qui leur ont été réservés
sur la place du marché de Nozay et dans l'entrée du Super U
le samedi

23 mars 2013



l'accueil favorable des usagers, la mobilisation de chacun et la météo, tout cela a contribué à faire de cette journée un bon succès. Cela va leur permettre encore cette année de soutenir la scolarisation d'enfants de l'école de Sapouy au Burkina.

Trente cinq jeunes et une dizaine d'adultes ont participé à cette manifestation de solidarité avec les encouragements de tous ceux qui ont collaboré par la confection et l'apport des gâteaux.

Monsieur Villette, nous vous remercions bien sincèrement.

Avec toute l'équipe, *Marie Annick Rucke*